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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Anzeigen gegen "Containern" 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Fälle von „Containern“ wurden in den letzten fünf Jahren im Land Bremen an-
gezeigt? 
 
Wie viele Anzeigen wurden, wegen Geringfügigkeit nicht weiterverfolgt? 
 
Mit welchem Ergebnis wurden wie viele Anzeigen weiterverfolgt? 
 

 
Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


